

## Jelang 17 Agustus, Koramil Tejakula bersinergi Dengan Polsek Latih Paskibra di Tingkat Kecamatan

Ray - [BULELENG.UPDATES.CO.ID](http://BULELENG.UPDATES.CO.ID)

Aug 12, 2022 - 12:12



*Jelang 17 Agustus, Koramil Tejakula bersinergi dengan Polsek latih paskibra di tingkat Kecamatan*

BULELENG - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 77, tepatnya pada tanggal 17 Agustus

2022 Babinsa Koramil 04/Tejakula Kodim 1609/Buleleng, Sertu Meko Robinson Naramessakh di bantu oleh anggota Polsek Tejakula melaksanakan pelatihan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra ) di Lapangan Tejaharum Kecamatan Tejakula Kabupaten Buleleng. Jumat (12/8/2022).

Berjumlah 30 orang pelajar yang dipilih sebagai perwakilan dari sekolah-sekolah SMA/SMK di Kecamatan Tejakula” sebagai Paskibra tingkat Kecamatan. Latihan ini bertujuan untuk membentuk karakter para siswa-siswi agar lebih disiplin dan memupuk jiwa Nasionalisme, sekaligus untuk membina para anggota Paskibra agar dapat melaksanakan tugas sebagai pengibar bendera dengan baik yang sesuai dengan aturan Tata Upacara yang berlaku.

Dalam kegiatan ini Babinsa Koramil 04/Tejakula Sertu Meko melatih teori dan praktek Peraturan Baris Berbaris/PBB kepada Pasukan Paskibra yang sudah terpilih, penyesuaian Derap langkah yang tegap dan kompak, Penghormatan, Meluruskan Barisan, dan Mental akan sangat mempengaruhi jiwa dan semangat Paskibra untuk melaksanakan tugas agar dalam pelaksanaan Upacara baik Pengibaran maupun penurunan bendera dapat mereka laksanakan dengan penuh rasa tanggung dan tentunya sempurna "harapan kami sebagai pelatih Paskibra"ungkap Babinsa

Pembinaan dan pelatihan Paskibra dilaksanakan pagi hari ,dan berlatih kurang lebih 4 jam selama 20 hari dirasa sudah cukup untuk para Paskibra dapat melaksanakan tugas masing-masing perorangan maupun kelompok, ditambahkan Babinsa tujuan dari latihan/pembinaan ini adalah untuk menciptakan kader-kader terampil , disiplin dan bermental baik" tambahnya.

Sementara di tempat terpisah Danramil 04/Tejakula Kapten Inf Rifa'i di sela-sela kegiatan tersebut menambahkan bahwa 30 orang siswa-siswi yang ada di sini adalah yang terpilih dan dipercaya mewakili sekolahnya untuk Paskibra. Untuk itu mereka di latih dengan baik, penuh semangat karena mereka di sini membawa nama baik sekolah masing-masing. (Mga)